



La Compagnie des Archers Gapençais communique !

La compagnie des Archers Gapençais s'est déplacée à La Batie Neuve ce week-end, à l'occasion du tout premier concours organisé par la Flèche Caturige. Une réussite !

Maxime Eynaud, Benjamin Rivet, Richard Eymery, Alain Bressant et Alain Bouvet étaient sur le pas de tir du samedi après-midi. Vincent Devulder s'est positionné le dimanche matin en initiation. Charlotte Bourrel, Antoine Fruy, Franck Le Driant, Stéphane Delafoy et Gilbert Tron se sont présentés le dimanche après-midi.

Richard Eymery était arbitre responsable sur la journée de dimanche.



Première expérience réussie pour Vincent Devulder qui est reparti avec sa coupe !

Pour les Séniors 1 :

En SIF arc classique : Charlotte Bourrel est montée sur la 2^{ème} marche du podium avec 489 points.

En S1H arc classique : Maxime Eynaud a fait une entrée fulgurante dans le classement en prenant la 3^{ème} place avec 424 points !

En S1H arc à poulies : Benjamin Rivet, qui concourait pour la première fois au sein de la Compagnie, est monté sur la 2^{ème} marche du podium avec 503 points.



Pour les Séniors 2 :

En S2H arc classique : Franck Le Driant, indétrônable, conserve la 1^{ère} place avec 521 points, suivi par Antoine Fruy, qui étrennait ses nouvelles branches, prenant la 4^{ème} place avec 481 points et Richard Eymery à la 5^{ème} place avec 474 points.

En S2H arc à poulies : Stéphane Delafoy a pris la 2^{ème} place avec 560 points.



Pour les Séniors 3 :

En S3H arc classique : Alain Bressant était à la 4^{ème} place avec 492 points, suivi par Gilbert Tron à la 5^{ème} place avec 489 points.

Evidemment nous n'oublions pas Dominique Guérin, qui est allé concourir à Fontaine et a pris la tête dans sa catégorie S3H arc classique avec 523 points et une crêpe !



Enfin, Alain Bouvet s'est illustré à 3^{ème} place avec 440 points dans sa catégorie Homme arc nu.

Un grand merci au indéfectibles supporters gapençais qui n'ont pas concouru mais se sont déplacés pour soutenir les copains : Rolland et sa première dame Anne-Marie, Georges, Suzie et Jean-Marc...

Le prochain rendez-vous se tiendra à Embrun les 19 et 20 novembre 2022 !

P.S : Les archers souhaitant rejoindre l'aventure, ô combien stimulante, et qui ne seraient pas au point sur les règles du jeu sont invités à se manifester auprès des référents ;)